

Kanzlei in München von Arnold / Werner Architektur und Innenarchitektur



Beim Umbau der Kanzlei FMDH in den oberen Stockwerken eines 1990 errichteten Geschäftshauses setzten Arnold / Werner auf offene, lichtdurchflutete Räume – ohne dabei die Seriosität und Vertrauenswürdigkeit zu opfern. Schließlich geht es in einer Rechtsanwaltskanzlei um hochsensible, private Angelegenheiten. Ein erstes gestalterisches Highlight ist der zentral platzierte Empfangstresen aus sattgrünem Verde-Guatemala-Naturstein. Die expressive, monolithische Form und die lebhaft marmorierte Oberfläche lassen ihn wie eine raumgreifende Skulptur wirken, die sich angenehm von dem aschgrauen Linoleumboden, den Blau- und Grautönen der Wandflächen und den raumhohen Glas- und Stahltrennwänden abhebt. Während die Büroflächen von glatten Oberflächen und klaren Kanten dominiert werden, präsentieren sich im fünften Stock weichere Materialien und Formen: ein flauschiger Mittelflornteppich, Vorhänge, die Stauraum und einen ausklappbaren Bildschirm kaschieren, sowie weiße Polstermöbel. Ein eigens entworfener Konferenztisch mit Lederbezug, ein organisch geschwungenes Sofa und eine maßgefertigte freistehende Kaffeebar mit einer Arbeitsplatte aus gewalztem Edelstahl runden das Interieur ab. js

Entwurf: Arnold / Werner Architektur und Innenarchitektur, München, [www.arnoldwerner.com](http://www.arnoldwerner.com)

Standort: Schäfflerstraße 8, 80333 München

Bauherr: FMDH

Fertigstellung: 2023

Fotos: Luca Eder





















